



令和2年10月1日発行

ビルズ通信

第113号
社会福祉法人 景誠会
特別養護老人ホーム
ビルズ勝沼



「入居者様喜ぶ
カラオケ大会と敬老会」



厳しい暑さが終わり、朝晩めつきり涼しくなりました。がご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

さて先月の敬老会では風船バレーと玉入れを行い皆様とても楽しまりました。終了後には出店で好きなもの選ばれて美味しそうに召し上がつております。別日の日にはフロアにてカラオケ大会を開催しました。

丁目



「秋祭り・敬老会」

いよいよ秋も深まり、朝晩には肌寒さを感じる季節となりました。入居者様達は体調を崩すことなく元気に過ごしていきます。



二丁目

秋も一層深まり寒くなります。入居者様がお変わりなく元気に過ごしていただけるように職員一丸となりお手伝いしていきたいと思います。

(渡辺聰)



グドウを頂きました。



先月、入居者様ご家族様よりシャインマスカット苗を頂きました。正面玄関に飾らせて頂きました。ありがとうございました。

く職員と入居者様で行いました。運動会のような形式で、サイコロ転がし・風船バレー・玉入れを行いました。いつも穏やかな方たちも勝負事になると表情が一変し真剣に風船を入れて打ち、一心不乱に球を籠へ投げました。少しでも楽しい食事になるふりかけをプレゼントさせて頂きました。少しでも楽しい食事になるようにと思っています。

これからインフルエンザも流行る時期になりますので体調管理に気を付けていきます。

(山口 拓哉)